

Cada Quien con su Clase

Proletario: duélete de tu propia condición. Tus hijos anémicos, canchales, mugrientos, reclaman tu atención. Tu compañera sufre, casi siempre en silencio, las consecuencias de tu docilidad para tus verdugos.

Tú eres el culpable de que tus hijos tengan hambre; sobre tu conciencia debe pesar el dolor y la desventura de los tuyos.

Si, tú eres el culpable porque desprecias a los de tu clase y admiras y sigues y aplaudes y vitorcas a los ricos, a los que brillan por el oro que han amontonado con tu sudor. Es de esa manera como tú mismo forjas las cadenas que te hacen esclavo.

Rebelate, proletario; pero rebelate con los tuyos, con los que como tú tienen las manos encallecidas por el trabajo y las espaldas encorvadas por las duras tareas. Mas no te rebelas así como quiera: no seas fuerza ciega, sino esfuerzo consciente, esto es, ataca, incendia, derriba, destruye, reparte la muerte; pero llevando en tu cerebro la idea de que luchas por tu clase, de que vas a emancipar a tu clase, de que vas a destruir el derecho de propiedad individual para que la riqueza no siga por más tiempo siendo el patrimonio exclusivo de los ricos y de los intelectuales, esto es, de los hombres de estudios.

Unete a las filas del Partido Liberal Mexicano. Rechaza indignado a todos aquellos que traten de inducirte a que sigas a Madero, porque, óyelo bien: Madero es tu verdugo, es el verdugo de tu clase. Madero es rico y no piensa sino en aumentar su riqueza. Ayer hizo millones explotando a tus hermanos en sus haciendas. Ahora quiere hacer millones con el sudor de los humildes.

Despierta, proletario: llama a la vergüenza en tu auxilio. ¿No te sientes humillado ante la altanería del rico? Te roba el producto de tu trabajo y se mofa de tu mugre y de tus andrajos. Para el rico no eres el creador de la riqueza y del lujo que él goza, sino un "pelado." Tú haces sus palacios y si te atreves a llegar a ellos, llamará al policía para que te lleve a la cárcel; tú levantas sus cosechas, mas debes cuidar de rondar por los almacenes porque puedes morir de un balazo ó ir a parar a la cárcel; tú fabricas las ricas telas y los confortables muebles y tapices

presenta a servir la causa del pueblo, el abajeño, con su tez bronceada y atléticas formas imita su conducta y el serrano no se queda atrás. Todos se alistan en las filas rebeldes y estamos seguros que las bellas regiones del sur verán pronto pasar un grueso cuerpo que ascenderá a la mesa central para unirse a los rebeldes que operan en México y Morelos, con fin de cooperar al asedio de la ciudad de México.

Compañeras: empujad a vuestros compañeros a que trabajen por la felicidad de la familia. Es una vergüenza que en este siglo haya pobres y ricos. La Ciencia ha venido a descubrir que todos somos iguales, que todos, por lo mismo, tenemos derecho a vivir. Para conquistar este derecho, debemos tomar posesión de la tierra y de la maquinaria y no trabajar más para los amsos.

RICARDO FLORES MAGON.

(Viene de la primera página.)

Jefes políticos de Durango y S. Juan del Río renunciaron sus puestos. Ya se habrá convenido Díaz de la cobardía con la cual ayudó tantos años. Ahora, en vísperas de su caída, lo están abandonando. Sin embargo, el pueblo no perdonará ni a unos ni a otros. Todos los verdugos serán ajusticiados.

Toma de Indé.

Hace aproximadamente un mes que este mineral fue asaltado por un grupo de insurrectos al mando del cabecilla Triana.

Las autoridades del citado lugar en aquel entonces, hicieron una enérgica defensa, y lograron rechazar a los asaltantes. Ahora hemos sabido que el día 7 a las cinco de la mañana un grueso número de rebeldes volvió a atacar Indé, tomándolo por asalto.

Los federales lamentan mucho la pérdida de Indé, pues allí se armaron los rebeldes de más de doscientas carabinas y una buena cantidad de parque.

Triunfo en Tlahualilo.

Se recibieron noticias en Ciudad Lerdo que una partida de rebeldes en número de 150, entraron el día 9 de Abril al pueblo de Tlahualilo, donde se apoderaron de algunas partidas de dinero de los fondos municipales y de provisiones que sacaron de las tiendas de los amigos del despotismo.

QUANAJUATO.

Este estado acaba de añadirse a la lista de aquellos en abierta rebelión contra la dictadura. El último sábado un numeroso grupo de insurrectos se levantó en las cercanías de León de las Aldamas y atacó y tomó el mineral de La Luz.

Después de hacerse de toda clase de recursos, atravesó las lomas por el camino que conduce a la capital del estado y se teme un ataque a dicha plaza.

El sátrapa Obregón González que durante muchos años tiranizó al noble pueblo guanajuatense debe haber presentado su renuncia. Con seguridad seguirá el rumbo que le trazó Corral para así escapar a la justicia popular.

GUERRERO.

La Actividad Sariana. No obstante la batalla que han emprendido las tropas federales y del estado contra las partidas rebeldes que recorren los distritos, las filas revolucionarias reciben día con día nuevos refuerzos. El plinto deja la labor del campo y con su machete se

que no son para tu compañera ni para tus hijos; tú haces todo lo que contribuye a que la vida sea más agradable, arreglas los parques, construyes y pules las carreteras, compones las calles, tiendes los rieles, haces las casas para tener que pagar tú mismo por habitarias, en fin, lo haces todo, todo sale de tus manos creadoras, y, sin embargo, no ganas más que lo estrictamente necesario para que medio repongas las fuerzas perdidas para seguir creando riquezas, riquezas, riquezas y obteniendo por ello el desprecio de los que te explotan, pues para ellos no eres otra cosa que un "plebeyo," un ser de condición inferior, perteneciente al populacho, a la canalla.

Rebelate indignado, hermano. Ve a tomar las armas; pero no con tus verdugos, no con Madero, sino con tus hermanos los miembros del Partido Liberal Mexicano. Madero quiere que sigas trabajando como hasta aquí, pues la revolución de él solamente beneficia a los hombres de las clases encumbradas.

Rebelate con la resolución inquebrantable de tomar posesión de la tierra y de los instrumentos de trabajo, para el beneficio de todos. Recuerda que la tierra vino a quedar en poder de unos cuantos por medio de la conquista, esto es, de la violencia, y por otros medios más ó menos malos como el robo, el fraude, la astucia, el agio. Los que no la obtuvieron por alguno de esos medios, la compraron ó la recibieron por herencia. Si la compraron lo hicieron con el dinero que representaba el sudor de la clase trabajadora.

No es un robo el que vamos a cometer los liberales mexicanos, sino un acto de justicia, el más hermoso que han contemplado los siglos el más sublime de que han sido testigos las edades.

Compañeras: empujad a vuestros compañeros a que trabajen por la felicidad de la familia. Es una vergüenza que en este siglo haya pobres y ricos. La Ciencia ha venido a descubrir que todos somos iguales, que todos, por lo mismo, tenemos derecho a vivir. Para conquistar este derecho, debemos tomar posesión de la tierra y de la maquinaria y no trabajar más para los amsos.

Compañeras: empujad a vuestros compañeros a que trabajen por la felicidad de la familia. Es una vergüenza que en este siglo haya pobres y ricos. La Ciencia ha venido a descubrir que todos somos iguales, que todos, por lo mismo, tenemos derecho a vivir. Para conquistar este derecho, debemos tomar posesión de la tierra y de la maquinaria y no trabajar más para los amsos.

Compañeras: empujad a vuestros compañeros a que trabajen por la felicidad de la familia. Es una vergüenza que en este siglo haya pobres y ricos. La Ciencia ha venido a descubrir que todos somos iguales, que todos, por lo mismo, tenemos derecho a vivir. Para conquistar este derecho, debemos tomar posesión de la tierra y de la maquinaria y no trabajar más para los amsos.

RICARDO FLORES MAGON.

(Viene de la primera página.)

Jefes políticos de Durango y S. Juan del Río renunciaron sus puestos. Ya se habrá convenido Díaz de la cobardía con la cual ayudó tantos años. Ahora, en vísperas de su caída, lo están abandonando. Sin embargo, el pueblo no perdonará ni a unos ni a otros. Todos los verdugos serán ajusticiados.

Toma de Indé.

Hace aproximadamente un mes que este mineral fue asaltado por un grupo de insurrectos al mando del cabecilla Triana.

Las autoridades del citado lugar en aquel entonces, hicieron una enérgica defensa, y lograron rechazar a los asaltantes. Ahora hemos sabido que el día 7 a las cinco de la mañana un grueso número de rebeldes volvió a atacar Indé, tomándolo por asalto.

Los federales lamentan mucho la pérdida de Indé, pues allí se armaron los rebeldes de más de doscientas carabinas y una buena cantidad de parque.

Triunfo en Tlahualilo.

Se recibieron noticias en Ciudad Lerdo que una partida de rebeldes en número de 150, entraron el día 9 de Abril al pueblo de Tlahualilo, donde se apoderaron de algunas partidas de dinero de los fondos municipales y de provisiones que sacaron de las tiendas de los amigos del despotismo.

QUANAJUATO.

Este estado acaba de añadirse a la lista de aquellos en abierta rebelión contra la dictadura. El último sábado un numeroso grupo de insurrectos se levantó en las cercanías de León de las Aldamas y atacó y tomó el mineral de La Luz.

Después de hacerse de toda clase de recursos, atravesó las lomas por el camino que conduce a la capital del estado y se teme un ataque a dicha plaza.

El sátrapa Obregón González que durante muchos años tiranizó al noble pueblo guanajuatense debe haber presentado su renuncia. Con seguridad seguirá el rumbo que le trazó Corral para así escapar a la justicia popular.

GUERRERO.

La Actividad Sariana. No obstante la batalla que han emprendido las tropas federales y del estado contra las partidas rebeldes que recorren los distritos, las filas revolucionarias reciben día con día nuevos refuerzos. El plinto deja la labor del campo y con su machete se

extrajeron de la caja fuerte, que fue rota, y todavía, no conformes con lo hecho, le prendieron fuego a la casa. Así, deben hacer todos los revolucionarios con las propiedades de los ricos. Los ricos no tienen ningún derecho a la propiedad que han tomado de los pobres.

PUEBLA.

Derrota de los Federales. Por personas imparciales que llegaron a Puebla, se sabe que los rebeldes que están en posesión de Huauquechula dieron una buena azotaina a los federales que comanda el jefe Torreblanca, quien trataba de desalojarlos de la población.

Los rebeldes, en número de 300, han estado dominando Huauquechula desde hace muchos días. El día que tomaron la plaza, asaltaron las oficinas públicas e incendiaron las casas de dos de los mas odiados caciques, Miguel Jiménez y Luis Hernández, quienes lograron quedar con vida debido a que huyeron del lugar de los sucesos.

Toma de Chiantla.

El día 10 último fue tomada la plaza de Chiantla, cabecera del distrito del mismo nombre, por 300 revolucionarios. Los cincuenta, rurales que defendían la plaza y ocupaban las torres del convento hicieron una valerosa aunque inútil resistencia.

Al rendirse, todos fueron puestos en libertad aunque despojados de sus armas, que indudablemente servirán para poner más rebeldes en acción.

SAN LUIS POTOSI.

Asalto a San Jorge.

El día 9 del corriente fue asaltada la hacienda de San Jorge, perteneciente a Matehuala y propiedad (?) de Pedro Bárcena Ortega.

Los rebeldes tomaron las monturas, caballos y armas que encontraron en la finca y partieron a reclutar mas gente y unirse con las bandas que operan entre la frontera de Coahuila y la capital de San Luis.

SINALOA.

Ataque a Mazatlán.

Este importante puerto del Pacífico diariamente ha estado esperando un ataque de parte de los insurrectos. Las ciudades cercanas, La Noria, Panuco, Copalá y Santa Lucía están en manos de los rebeldes. La población minera de Copalá cayó sin lucha alguna, pues al prefecto se escapó a las lomas y el comisario de policía huyó a Concordia. Todas las cantinas han permanecido cerradas la última semana en Mazatlán.

SONORA.

Un Combate en la Sierra del Durazno.

Los liberales que están parapetados en la sierra del Durazno, distrito de Altar, tuvieron un encuentro con los rurales y voluntarios que comanda el Prefecto del Distrito un tal Antonio Ogazón.

El encuentro fue reñido, quedando la victoria por los rebeldes, porque los federales se retiraron.

Los gobiernistas tuvieron dos muertos y los nuestros ni uno sólo. Esperamos datos de nuestros compañeros para confirmar lo anterior.

Toma de Agua Prieta.

La banda rebelde que comanda Arturo López, después de una lucha que duró toda la mañana del jueves de la semana pasada, capturó la plaza de Agua Prieta. López tomó un tren que había salido para Nacoarari y poniendo sus tropas a bordo, llegó a Agua Prieta, con la intención de tomar a sangre y fuego la plaza.

Los federales estaban muy bien posicionados, pero después de nutridísimo fuego, fueron cediendo terreno a los asaltantes, quienes como leones iban ocupando los garitones, las casitas y, finalmente, la aduana, que era el baluarte de los serviles esbirros de la dictadura.

Andrés Basurto y Jesús Vargas, capitanes en el ejército de Díaz, ya viéndose perdidos, ocurrieron a la fuga y arrojaron a veinticinco mochos hasta el lado americano. Inmediatamente fueron despojados de sus armas y arrestados por los soldados americanos. Así hacen los americanos con los esbirros del tirano Díaz.

Ya sin enemigo a quien combatir, Arturo López tomó posesión de toda la población de Agua Prieta, aunque unos estúpidos soldados americanos, echando bravatas y amenazas cruzaron la frontera mexicana dize que para evitar que las balas de los insurrectos y federales cayeran en Douglas, población americana que linda con Agua Prieta y de la cual solo una calle la separa.

Por supuesto, los soldados de amarillo luego regresaron a Douglas, y al día siguiente recibieron la gran reprensión de William H. Taft por su estúpido y criminal acto.

Indudablemente, el acto atentatorio de Reynaldo Díaz y los rebeldes por el jefe Belisario García. El tiroto comenzó a las seis y media de la mañana y duró hasta la puesta del sol. A la media noche, dos cañones que dan en poder de los rebeldes, y las

ACTIVIDAD EN EL SUR.

Por la parte sur del estado, los insurrectos han conquistado muchos triunfos en los últimos días. Las minas de Palmarejo y Santa Bárbara fueron quitadas al enemigo. Por cuantos lugares pasan los rebeldes, ejecutan a los empleados de la dictadura y en general a cuanto gobiernista hay.

TABASCO.

Ora Vez en Armas.

En los contornos de Huimanguillo y Cárdenas acaban de levantarse de una manera repentina muchos de los rebeldes que el año pasado iniciaron el movimiento en Tabasco. Los capitanes de esa fuerza son los conocidos rebeldes Ignacio Gutiérrez y Pedro Sánchez Magallanes.

pérdidas federales se contaban en 200 muertos y las de los insurrectos en 20.

Al amanecer, los federales habían cambiado sus posiciones, y apoyados por dos cañones que colocaron en el centro de su línea de batalla, empezaron a lanzar un continuo fuego sobre los insurrectos. Estos adviniendo el propósito de los federales de río de los soldados americanos de Douglas será traído a la atención del Congreso americano la próxima semana, y ya debe estar obteniendo la evidencia necesaria para tal objeto.

TERrible Batalla y Evacuación de Agua Prieta.

Una de las mas importantes cuanto reñidas batallas en la presente guerra contra la tiranía, se combatió entre federales y rebeldes, quedando la victoria por los primeros, cuando a los últimos se les había agotado el parque y se vieron en la necesidad de evacuar Agua Prieta.

El lunes último comenzó esa batalla. Los federales estaban comandados por el llamado teniente coronel Querer ganar la línea internacional, para parapetarse en unas casas de adobe y así causar grandes pérdidas a los rebeldes. En consecuencia, éstos se lanzaron como leones sobre los federales y dirigieron principalmente su fuego contra los artilleros que operaban los cañones, pero sin resultado, pues el fuego de los federales era tan fiero que hizo retirar a los insurrectos a sus líneas.

Sin embargo, después de varias horas de combate, los insurrectos pusieron fuera de servicio los cañones de la dictadura, los famosos cañones de tiempo atrás tanto venían alabando los satélites dictatoriales y con los cuales creían vencer a los enemigos de la tiranía. Ha quedado comprobado que la artillería del dictador y la carabina de Ambrosio son idénticas.

Entonces, los rebeldes salieron de sus trincheras y en lo abierto fueron a batir a los federales, quienes abandonaron sus posiciones para tomar nuevas en retirada. Pero cerca de las once de la mañana, estos se compusieron y se lanzaron otra vez contra los insurrectos, siempre con el propósito de ganar la línea internacional para poseerse de los garitones de la aduana y las casas de adobe ya dichas, desde donde se domina toda la población de Agua Prieta. Los rebeldes, con mayor confianza por su éxito anterior, contestaron el fuego, arreglaron sus columnas y batieron a los federales obligándolos a retirarse y dejar la plaza en manos de los rebeldes.

A la madrugada del martes y después de una juanta de rebeldes en la plaza de Agua Prieta, en la que se hizo patente la falta de parque para poder sostener el punto, en caso que los federales resolvieran atacar al día siguiente, los jefes Arturo López y Belisario García dieron orden de abandonar Agua Prieta, lo que se efectuó luego, pasando García a los Estados Unidos y la fuerza marchó para el Sur.

Solo de esa manera pudieron los derrotados federales de la víspera entrar a la plaza, en donde han quedado hasta la fecha.

Otro Triunfo de la Bandera Roja.

Viajeros americanos que llegaron a Nogales procedentes de Caborca y Altar, reportan que una batalla es inminente en Altar, punto distante setenta y cinco millas de Nogales.

Caborca fue tomada hace días por el Compañero Francisco Reina a la cabeza de una banda de insurrectos. Reina amenaza atacar Altar a menos que se le rinda la guarnición federal que se compone de 150 federales bajo las órdenes del jefe Diego Moreno.

A Última Hora.

Ya para entrar en prensa REGENERACION recibimos completos detalles del combate que se libró en la sierra del Durazno entre nuestros compañeros y la fuerza que comanda el Prefecto de Altar. El parte oficial aparecerá en el próximo número.

Es digna la conducta de los valientes compañeros Reina, Tinajero y Cárdena, héroes de esa jornada tan abundante en provechos para la causa liberal.

Actividad en el Sur.

Por la parte sur del estado, los insurrectos han conquistado muchos triunfos en los últimos días. Las minas de Palmarejo y Santa Bárbara fueron quitadas al enemigo. Por cuantos lugares pasan los rebeldes, ejecutan a los empleados de la dictadura y en general a cuanto gobiernista hay.

Por la parte sur del estado, los insurrectos han conquistado muchos triunfos en los últimos días. Las minas de Palmarejo y Santa Bárbara fueron quitadas al enemigo. Por cuantos lugares pasan los rebeldes, ejecutan a los empleados de la dictadura y en general a cuanto gobiernista hay.

Por la parte sur del estado, los insurrectos han conquistado muchos triunfos en los últimos días. Las minas de Palmarejo y Santa Bárbara fueron quitadas al enemigo. Por cuantos lugares pasan los rebeldes, ejecutan a los empleados de la dictadura y en general a cuanto gobiernista hay.

Por la parte sur del estado, los insurrectos han conquistado muchos triunfos en los últimos días. Las minas de Palmarejo y Santa Bárbara fueron quitadas al enemigo. Por cuantos lugares pasan los rebeldes, ejecutan a los empleados de la dictadura y en general a cuanto gobiernista hay.

Por la parte sur del estado, los insurrectos han conquistado muchos triunfos en los últimos días. Las minas de Palmarejo y Santa Bárbara fueron quitadas al enemigo. Por cuantos lugares pasan los rebeldes, ejecutan a los empleados de la dictadura y en general a cuanto gobiernista hay.

Por la parte sur del estado, los insurrectos han conquistado muchos triunfos en los últimos días. Las minas de Palmarejo y Santa Bárbara fueron quitadas al enemigo. Por cuantos lugares pasan los rebeldes, ejecutan a los empleados de la dictadura y en general a cuanto gobiernista hay.

ACTIVIDAD EN EL SUR.

Por la parte sur del estado, los insurrectos han conquistado muchos triunfos en los últimos días. Las minas de Palmarejo y Santa Bárbara fueron quitadas al enemigo. Por cuantos lugares pasan los rebeldes, ejecutan a los empleados de la dictadura y en general a cuanto gobiernista hay.

TABASCO.

Ora Vez en Armas.

En los contornos de Huimanguillo y Cárdenas acaban de levantarse de una manera repentina muchos de los rebeldes que el año pasado iniciaron el movimiento en Tabasco. Los capitanes de esa fuerza son los conocidos rebeldes Ignacio Gutiérrez y Pedro Sánchez Magallanes.

Estos y sus compañeros ocuparon las dos poblaciones antes mencionadas y se apoderaron de todos los fondos municipales y de parque en regular cantidad.

Ya bien abastecidos los rebeldes en Huimanguillo y Cárdenas se retiraron al sur con el objeto de preparar un ataque sobre Comalcalco.

En Huimanguillo fué muerto el telefonista Francisco P. Juárez, pues este infeliz se atrevió a hacer fuego sobre los revolucionarios.

TLAXCALA.

En Busca de Elementos. Una partida de rebeldes invadió el pueblo de Encarnación, en las inmediaciones de Tlaxcala y se apoderó de varios caballos, monturas y dinero.

VERACRUZ.

Toma de Tehuacán.

Un grupo de cincuenta rebeldes de a caballo y veinticinco de a pie se desprendió la semana pasada del grueso de la fuerza que está operando en las cercanías del puerto de Tuxpam y atacó y tomó la población de Tehuacán. Los caciques no le opusieron resistencia y los rebeldes pudieron hacer lo que quisieron.

Primeramente se dirigieron a la receptoría de rentas y a la tesorería municipal, de donde tomaron los fondos allí existentes.

Otra partida de rebeldes va en dirección de Tuxpam y se cree que pronto el importante puerto veracruzano quedará en poder de la Revolución.

YUCATAN.

Asalto al Pueblo de Pich.

La partida de insurrectos que capitanea Basuto asaltó el pueblo de Pich y después de limpiarlo de caballos, armas y monturas salió para el Sur.

Las fuerzas federales que comanda el llamado Coronel Lara no han podido batir a los rebeldes. Parece que estos han decidido no presentar combate por el rumbo donde se hallan.

Sorpresa a un Destacamento.

Una partida de indios mayas rebeldes que se había ocultado entre Santa Cruz de Bravo y Ocofín sorprendió a hito pedazos a una escolta del 25° batallón que pasaba. Cuatro soldados y un sargento murieron inmediatamente y otros resultaron gravemente heridos. Los mayas se apoderaron de las armas de los muertos y heridos que en total fueron quince, y volvieron a internarse en el bosque.

Los mayas no tuvieron ninguna pérdida.

ZACATECAS.

El jefe rebelde Luis Moya, que intentó apoderarse de la plaza de Zacatecas, fué rechazado después de un combate que duró cinco horas. Sin embargo, el efecto moral que produjo dicho intento fué muy bueno.

Las bajas de los rebeldes fueron cerca de cuarenta y las de los federales se estiman en un número igual.

CONCLUSION.

Las notas anteriores no historian el movimiento revolucionario de la semana, pues en las condiciones actuales, con los telegramas cortados, la prensa censurada y el silencio de los gobiernistas, es imposible obtener una verdadera y completa relación de los hechos de armas que se están registrando en México. Sin embargo, damos cuenta de las notas mas salientes y creemos que en los próximos días encuentros de gran importancia para la causa del pueblo se verificarán en diversos puntos del país. A apresurar esos encuentros, a conquistar cuanto antes la TIERRA que los burgueses os han robado a través de México, a aniquilar a los batallones y regimientos que el capitalismo todavía presenta en diversos estados hacemos un llamamiento a vosotros, mexicanos, hombres y mujeres. Id a los campamentos liberales: en algunos de ellos estáis haciendo falta. Por falta de algunos hombres más, ciertos grupos liberales no han asaltado puntos estratégicos que urgentemente la revolución netamente liberal ansa que caigan en sus manos. Ya sabéis que pueblos fronterizos como Mexicali, Tecate y otros en el estado de Sonora son puntos en que los compañeros liberales os esperan. Antaños, arrojad a un lado el temor que os ha detenido y tomando las vías mas rápidas presentaos al campo de operaciones y con el valor que singulariza a los liberales ayudad a conquistar para vos, para vuestras familias, para todos los mexicanos los bienes materiales que sólo la Revolución liberal implantará en México.

ANTONIO DE P. ARAUJO.

MOVIMIENTO

DE

SOLIDARIDAD

Continúa el movimiento mundial obrero a favor del Partido Liberal Mexicano que es el que ha tenido el

Notas al Vuelo

Madero está fusilando por mayor a sus correccionarios. Así lo aseguran los cientos de desertores que llegan a El Paso procedentes de los campos maderistas. Dicen esas pobres personas que es insufrible el tratamiento que los jefes y oficiales maderistas dan a los pobres ilusos que se les unen.

El flamante maderista Villarreal está ya fusilando también a sus correccionarios. La prensa habla de varias personas que fueron asesinadas por él. Esas personas fueron de las que salieron con él de El Paso, Texas, para ir a unirse con los maderistas de Ojinaga.

Buen pago para los que prefieren servir en las filas maderistas, en lugar de unirse a las falanjes liberales de la Bandera Roja.

Parece mentira que los porfiristas estén resultando más revolucionarios que los infelices maderistas. Las reivindicaciones de los liberales sostenidas tan enérgicamente, están poniendo a pensar a los hombres de la Dictadura. El Licenciado Benito Gómez Farías, uno de los que hicieron la Constitución de 1857, habla ya de la necesidad de que gocen de la tierra millones de seres humanos para evitar nuevas revoluciones.

No desmayemos, camaradas: ya tiemblan los burgueses; pero no nos conformemos con promesas. Tomemos posesión de la tierra sin esperar a que nos la den.

Los Maderos creen que ellos encarnan la Revolución: por eso es por lo que tienen trataditos secretos con la Dictadura para que termine la agitación revolucionaria. ¡Pobres niños de teta! La Revolución no es obra de los Maderos, sino el resultado de la desesperación popular que han aprovechado en parte los ambiciosos maderistas para encumbrarse sobre el pueblo.

Un individuo conocido con el nombre de "Cara de Higado" y un manojito de negros a quienes el pueblo designa bajo la denominación de "renganchistas," empujados por el Consul Mexicano y por el clero, son los defensores de Madero en la ciudad de Los Angeles.

Aparte de eso, los que eran antes porfiristas rematados, son ahora maderistas furibundos. Como que porfirismo y maderismo son la misma cosa: azote de la clase trabajadora.

Paulino Martínez estuvo preso por robo en la cárcel de Tlalneapantla, Estado de México, y se salvó, no porque fuera inocente, sino porque había prescripto la acción legal en contra de él. La ley penal mexicana otorga la gracia de indulto a todo delincuente que se haya sustraído a la acción de la misma ley por determinado lapso de tiempo que varía según el carácter del crimen.

Martínez se dio maña para esquivar a los polizontes durante largos años, y cuando cayó en las manos de ellos, ya había pasado el término que fija la ley para perseguir a los delincuentes; pero eso no quiere decir que el robo haya dejado de cometerse.

Este es el individuo que me llama chacal, bandido y otras lindezas porque aconsejó a los trabajadores que tomen posesión de la tierra con las

valor de desconocer el llamado derecho de propiedad con el que la burguesía ampara sus robos y sus crímenes.

En San Diego, Cal., los elementos radicales preparan otro mitin, cuyos resultados pecuniarios van a ser puestos a disposición de la Junta.

En San Francisco, Cal., y en otras importantes ciudades californianas, socialistas, anarquistas, librepensantes y liberales organizan en estos momentos demostraciones de simpatía a favor del Partido Liberal Mexicano.

Los compañeros italianos, de Barre, Vermont, han enviado ya su primer óbolo para los revolucionarios de la Bandera Roja, y nos ofrecen continuar agitando y ayudando pecuniariamente.

Los compañeros italianos y españoles, de Tampa, Florida, se han constituido en Grupo Pro-Revolución Mexicana, para trabajar igualmente en favor del movimiento liberal.

Los compañeros editores de nuestro querido colega "Cultura Proletaria," 314 West St., New York, N. Y., hacen un llamamiento a todos los que amen la causa de la emancipación económica del proletariado, para que envíen dinero a "Cultura" de donde será enviado a esta Junta, para los gastos de la Revolución.

La Unión de Panaderos, de San Francisco votó por unanimidad un primer gasto de veinticinco pesos para ayuda del Partido Liberal Mexicano y va a continuar ayudando.

La "Liberal League" de San Fran-

armas en la mano.

El 30 de Junio se acerca a pasos agitantados y las tierras que ha vendido Paulino Martínez en combinación con el Excelentísimo Presidente Provisional de los Estados Unidos Mexicanos Don Francisco I. Madero no parecen.

Es bueno que se despidan de su dinero los que hayan hecho esa compra. Y, a propósito de dinero, ¿por qué piden dinero los maderistas para el fomento de la Revolución? ¿Por qué si es rico Madero, necesita que lo ayuden los pobres?

Cualquiera que sea el giro que tomen los acontecimientos, los trabajadores no deben entregar sus armas a nadie: deben guardarlas. Si Díaz y Madero llegan a entenderse, como es fácil que suceda por el miedo que tienen a la acción reivindicadora del Partido Liberal Mexicano, los trabajadores que militen en las filas maderistas deben imitar el ejemplo de los liberales no depositando las armas ni aun cuando se haya tomado posesión de la tierra, pues las armas en las manos de los trabajadores será la mejor garantía de su libertad y de su bienestar.

El Gobernador de Arizona, Sloan, se quejó con Taft de que algunas balas habían herido a varios vecinos de Douglas, cuando insurrectos y federales lucharon en Agua